

Bedienungsanleitung für Orgonzapper Standard, Orgonzapper El Silverado und Clarkzapper

Anwendung:

Der Zapper ist als Wellnessgerät zur Lockerung von Muskelverspannungen konzipiert. Er ist nicht für die Heilung von Krankheiten geprüft oder zugelassen. Mit Hilfe des elastischen Bandes kann der Zapper an beliebiger Stelle an Armen oder Beinen getragen werden. Er kann auch an beliebigen anderen Körperstellen ohne das Band aufgelegt werden. Die Elektroden sollen leichten Hautkontakt haben.

Funktionsweise:

Der Zapper erzeugt einen schwachen "Kribbelstrom" von 9V gepulstem Gleichstrom. Dieser wird von vielen Anwendern als entspannend und belebend empfunden.

Sicherheit:

Der Zapper arbeitet mit sehr geringen Strömen vom maximal 20mA, wodurch eine Gefährdung ausgeschlossen ist. Dennoch sollte er nicht von Personen mit Herzschrittmachern und während der Schwangerschaft angewendet werden.

Ersatz und Wechsel der Batterie:

Der Zapper wird aus Gründen der Flugsicherheit ohne Batterie ausgeliefert. Es wird eine 9V Batterie des Typs PP3 benötigt. Zum Einsetzen der Batterie, den Deckel mit dem Fingernagel an den entsprechenden Schlitzern lockern und abheben. Die Batterie muss flach auf dem Boden des Geräts liegen, ohne dass sich ein Kabel darunter befindet, denn dann würde der Deckel nicht schliessen. Ebenso muss der Druckknopf auf der der Batterie abgewandten Seite positioniert werden. Bei der Batterie ist auf die korrekte Polarität zu achten.

An und Ausschalten:

Das rote LED-Licht flackert, wenn der Zapper angeschaltet und die Batterie korrekt installiert ist.

Pflege und Wartung:

Eine Verfärbung der Hautelektroden ist normal. Insbesondere bei den Silberelektroden findet eine Oxydation statt, die Ihnen von Silberbesteck als "Anlaufen" bekannt ist. Da es sich um gepulsten Gleichstrom handelt, wird das immer bei einer der beiden Elektroden ausgeprägter sein. Es besteht kein Grund, die Elektroden ständig blank zu polieren. Vorzugsweise sollten sie die Elektroden nur mit verdünntem Zitronensaft mit einem feuchten Lappen abwischen. Metallpolituren sind nicht unbedingt hautfreundlich und sollten nur in extremen Fällen angewendet werden. Danach mit einem feuchten Lappen alle Rückstände entfernen.

Seien Sie bitte zart mit dem kleinen Schiebeschalter, dann wird der Zapper Ihnen viele Jahre treu dienen.

Garantie:

Bei sachgemäßem Gebrauch gilt die übliche Gewährleistungsfrist nach BGB. Der Hersteller haftet nicht bei unsachgemäßem Gebrauch, anders als beschrieben, fahrlässiger oder vorsätzlicher falschem Gebrauch oder Veränderung des Geräts.

Entsorgung:

Der Zapper gilt als Elektronikschrott und darf nicht mit dem Hausmüll entsorgt werden. Er ist bei einer geeigneten Müllentsorgungsstelle abzugeben. Batterien müssen in Batterie-Sammelstellen abgegeben werden. Die Papieranteile der Verpackung sollte dem Altpapier-Recycling zugeführt werden.

Hersteller:

Orgone Power (Pty) Ltd
166 Frances Street
Observatory 2198
ZA Gauteng
Republik Süd-Afrika
orgonisehelpdesk@gmail.com
Tel +27 102 370180

Importeur und Bevollmächtigter für die Europäische Union:

Fa. Mario Bürge
Neufahrwasserweg 2
DE 12685 Berlin
Deutschland
buergemario@gmail.com
Tel +49 30 92215822



Operating instructions for Orgone Zapper Standard, Orgonezapper El Silverado and Clarkzapper

Application:

The zapper is designed as a wellness device to relax muscle tension. It has not been tested or approved for healing illnesses. With the help of the elastic band, the Zapper can be worn anywhere on the arms or legs. It can also be applied to any other part of the body without the band. The electrodes should be in light contact with the skin.

How it works:

The zapper produces a weak "tingling current" of 9V pulsed direct current. This is found by many users to be relaxing and invigorating.

Safety:

The zapper works with very low currents of 20mA maximum, which excludes any danger. However, it should not be used by people with pacemakers or during pregnancy.

Battery replacement and change:

The Zapper is supplied without a battery for flight safety reasons. A 9V battery of type PP3 is required. To insert the battery, loosen the cover with your fingernail at the corresponding slots and lift it off. The battery must lie flat on the bottom of the unit without a cable underneath, because then the lid would not close. Likewise, the push button must be positioned on the side facing away from the battery. Make sure that the polarity of the battery is correct.

Switching on and off:

The red LED light flickers when the zapper is switched on and the battery is correctly installed.

Care and maintenance:

Discolouration of the skin electrodes is normal. Especially with the silver electrodes, oxidation takes place, which is known to you from silver cutlery as "tarnishing". Since it is pulsed direct current, this will always be more pronounced on one of the two electrodes. There is no need to polish the electrodes bright all the time. Preferably, you should only wipe the electrodes with diluted lemon juice with a damp cloth. Metal polishes are not necessarily skin-friendly and should only be used in extreme cases. Then remove all residues with a damp cloth. Please be gentle with the small slide switch and the zapper will serve you faithfully for many years.

Warranty:

If used properly, the usual warranty period according to the German Civil Code (BGB) applies. The manufacturer is not liable for improper use other than described, negligent or intentional misuse or modification of the device.

Disposal:

The Zapper is considered electronic waste and must not be disposed of with household waste. It must be taken to a suitable waste disposal point. Batteries must be taken to battery collection points. The paper portion of the packaging should be sent to waste paper recycling.

Manufacturer:

Orgone Power (Pty) Ltd
166 Frances Street
Observatory 2198
ZA Gauteng
Republic of South Africa
orgonisehelpdesk@gmail.com
Tel +27 102 370180

Importer and agent for the European Union:

Mario Bürge
Neufahrwasserweg 2
DE 12685 Berlin
Germany
buergemario@gmail.com
Tel +49 30 92215822

